

L'ONU reconnaît la politique de dialogue impulsée par le président du Venezuela



Caracas, 28 nov (PL).- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a souligné que le succès de la politique de dialogue avec l'opposition impulsée par le président Nicolás Maduro intéresse l'ONU.

Après s'être réuni avec l'expert indépendant de l'Organisation des Nations -Unies sur la Promotion d'un Ordre International Démocratique et Équitable , Alfred De Zayas, Jorge Arreaza a mis en exergue la reconnaissance de ce spécialiste envers Nicolas Maduro pour sa volonté de dialoguer avec les opposants.

Le ministre a précisé qu'Alfred De Zayas, qui se trouve au Venezuela pour traiter des thèmes liés à la Défense des Droits de l'Homme , a qualifié de très positives les actions du président vénézuélien en faveur de la paix .



Radio Habana Cuba